

Díaz-Canel félicite les Cubains pour leur victoire à Playa Girón



La Havane, 19 avril (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a félicité aujourd'hui les Cubains à l'occasion du Jour de la Victoire à Playa Girón, la première défaite de l'impérialisme dans les Amériques.

Ce jour sera également marqué par l'installation de la 10e législature du parlement national, qui est un hommage aux héros de cette action héroïque d'avril 1961, a rappelé Díaz-Canel sur son compte Twitter.

Joyeux Jour de la Victoire, Cuba. Parce qu'il y a 62 ans, à Playa Giron, l'héroïsme a vaincu l'invasion. Et parce qu'en hommage aux héros, on installe aujourd'hui la 10e législature de l'Assemblée du peuple, qui élira les hauts dirigeants du pays, a écrit le président sur le réseau social.

La session constitutive de l'organe législatif élira les 470 membres de la direction parlementaire - qui est également le Conseil d'État - ainsi que le président et le vice-président de la République.

À Playa Girón, grâce à l'héroïsme de la population et des troupes révolutionnaires, l'invasion de mercenaires qui voulaient occuper une partie du territoire national pour faciliter l'incursion à grande échelle de la marine des États-Unis a été vaincue.

Cet anniversaire revêt une importance particulière pour les Cubains qui célèbrent la victoire de Playa Girón, théâtre d'une défaite écrasante du gouvernement américain de l'époque en seulement 72 heures. Cet événement est considéré comme la première grande défaite du gouvernement impérialiste en Amérique (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/320136-diaz-canel-felicite-les-cubains-pour-leur-victoire-a-playa-giron>



Radio Habana Cuba